



Kunjungan Kerja Pj.Gubernur Sulbar di Mamasa, Serahkan Bibit Pohon Kepada Siswa SMAN 1 Mambi.

MAMASA, Terbitsulbar.com – SMA Negeri 1 Mambi mendapat kunjungan dari PJ Gubernur Sulbar Bahtiar Baharuddin serta sejumlah kepala OPD Pemprov Sulbar, Selasa 23 Juli 2024.

Kedatangan PJ Bahtiar di SMA Negeri 1 Mambi disambut dengan tarian kreasi oleh siswa menunjukkan semangat kemerdekaan dalam menyambut HUT RI.

PJ Bahtiar mengajak siswa untuk menanam pohon ditandai dengan penyerahan bibit pohon kepada siswa. PJ Bahtiar juga menyerahkan bantuan perlengkapan olahraga kepada siswa.

Ketua OSIS SMA 1 Mambi Wulansari mengatakan bangga dan bahagia sebab sekolahnya mendapat kunjungan dari PJ Gubernur Sulbar.

Dia pun berharap kedatangan PJ Gubernur Sulbar menjadi motivasi serta mendorong kemajuan SMA Negeri 1 Mambi

Kepala SMA 1 Mambi, Nasmawati S.Pd, M.Pd. berterima kasih atas kunjungan PJ Gubernur memberi motivasi kepada siswa dan guru, serta mengajak siswa untuk peduli lingkungan melalui gerakan menanam pohon.

“Terima kasih atas kunjungan PJ gubernur disini kami mendapatkan banyak motivasi, baik kepada guru guru maupun siswa,” ucap Nasmawati.

Dihadapan siswa dan guru PJ Gubernur Sulbar Bahtiar Baharuddin memberikan motivasi dengan memperkenalkan tiga pejabat eselon II yang merupakan putra daerah kabupaten Mamasa. Bahkan Mithhar yang saat ini menjabat sebagai Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Sulbar dulunya adalah guru sekolah di SMA Negeri 1 Mambi. Olehnya Siswa dan Guru SMA 1 Mambi harus bangga.

Terkait menanam pohon, kata Bahtiar, Mamasa sebagai wilayah rawan longsor, maka diperlukan gerakan bersama menanam pohon. Sebab itu Bahtiar memberi bantuan bibit Sukun karena selain menjadi pohon perlindungan sekaligus buahnya dapat dikonsumsi bahkan bernilai ekonomi.

“Biasakan menanam pohon, biasakan berinteraksi dengan alam,” kata Bahtiar.

Bahtiar juga memberi semangat kepada siswa bahwa banyak orang orang besar yang menjadi pemimpin datangnya dari desa. Dia pun percaya SMA Negeri 1 Mambi dapat menelurkan pemimpin masa depan.

“Masa depan daerah ini ada pada kalian semua. Kalian adalah anak anak hebat,” pungkasnya. (Rls/Ts)